

暴発弾に当り即死

529年 12月10日(金)

桃井キヤンプ オンリーさん米軍人に

九日よる十一時五十分五分北群馬郡桃井村新井米軍第八師兵隊正門前で日本女性が誤つて射殺された事件がおきた。

大田で21億円押収
米を盗取り搬去り米二十一億円押収。被疑者は手入れと知つて逃げて一人も捕らなかつた。

新

上

毛

D

九日よる十一時五十分五分北群馬郡桃井村新井米軍第八師兵隊正門前で日本女性が誤つて射殺された事件がおきた。

桃井の暴発致死事件
桃井の暴発致死事件は、桃井村新井米軍第八師兵隊正門前で、日本女性キヤンプオンリーさんが、誤つて射殺された事件である。

石川事件の証人喚問
石川事件の証人喚問は、九日午後二時から行われ、証人は、石川事件の真相を明らかにする。

危ない相馬ヶ原の爆弾拾い

もてあそび3人死傷す 付近住民に嚴重警告

1953年

相馬ヶ原演習場の不発弾拾いに伴う危険については、関係当局が付近住民の注意を喚起していたが、一月三十日と二月一日に、恐らく拾ってきたと思われる不発弾で、即死一名、重傷二名の事故が二件あったので、さらに注意を求めている。

同署の調べによると、拾った不発弾をいじっている

青年、撃たれて死亡

群馬郡相馬村広馬場、村屋一軒前、一月十三日、弾丸の

破片を拾っているうち次の射撃が始まり、逃げ遅れて破片が腹にあたり、重傷を負い手当てを受けたが、同夜十一時ごろ死亡。

(2-14)

米軍の毒ガスか

箕郷町松ノ沢地区で

群馬郡箕郷町松ノ沢地区では、凍霜害に加えてまたしても耕地四十町歩(一)が原因不明の被害に遭い、全滅寸前にあるという致命的災厄が起きた。

かけて行われた模様で、この間前後数十回にわたって毒ガスのようなものが流れてきたと語っている。とくに三回ほどひどい日があり、この日は畑で働いていた者はかりでなく、家にいた人までもが吐気と涙でその場にいたたまれなかつたとの話で、中には二、三日寝込んだ者もあったという。

(5-11)

農作物40町歩立枯れ

調査の結果、この原因は同地が相馬ヶ原演習場に近接しているところから、四月以来行われている米軍の演習に使われている、催涙ガス類などの毒ガスが流れ込んだものではないかと推定されている。

このため、同地の成長期にある桑、松、果樹類は被害を受け、とくに五月十三日の春蚕の掃立てを目前に、いま地区民は不安におのっている。

地区民の話によると、米軍の毒ガス演習は、四月二十九日ごろから五月五日に

女が氣に入らない

米兵特飲店で暴れ、放火

十一日午後四時半ごろ前橋市櫻町「い」と暴れたし、ウイスキーびんを投げつけた。また、ガラスの破片を投げつけて、子に火をつけて逃走したと前橋警察署が発表した。同署では、放火の疑いがあるとして、協力、器物損壊の疑いで捜査中。